

Ciudad de México, miércoles 10 de noviembre de 2021

EMMANUEL & MIJARES REGRESAN PARA DAR SU CONCIERTO NÚMERO 54 EN EL AUDITORIO NACIONAL

- **Este 11 de noviembre volverán a hacer historia como uno de los espectáculos más exitosos de todos los tiempos**
- **El *Two'r amigos* ha reunido a más de 500 mil personas en el recinto capitalino desde 2013**

Emmanuel & Mijares, la dupla ganadora de dos *Lunas del Auditorio* (2013 y 2017) en la categoría Pop en español volverá al **Auditorio Nacional** el jueves 11 de noviembre, para presentar el concierto 54 de su exitoso espectáculo ***Two'r amigos*** en este recinto, en el que interpretan sus temas emblemáticos con nuevos arreglos musicales, tanto a dueto como en solitario.

Con una gran producción y acompañados por una orquesta, coros y bailarinas, Emmanuel y Mijares han llegado a público de diferentes generaciones con este espectáculo.

Durante dos horas y media y acompañados por 20 músicos, los cantantes interpretan clásicos del pop en español juntos, como *Corazón de melao*, *Baño de mujeres* y *El rey de la noche*. Cada uno presenta también sus canciones insignia: Emmanuel canta *El rey azul* y *La chica de humo*; mientras que Mijares hace lo propio con *Para amarnos más* y *Soldado del amor*.

La gira *Two'r amigos* destaca por su colorida escenografía y sus visuales que buscan representar el estilo de cada uno de los cantantes y evocar los años 80 y 90, cuando ambos lograron posicionarse como dos de las voces más relevantes del pop en español.

El concierto que celebra la amistad de ambos talentos se ha convertido en un clásico nacional desde su inicio en 2013, prueba de ello es que llegará a las 54 presentaciones, una cifra histórica que ningún dúo ha alcanzado en el Auditorio Nacional.

El recinto capitalino ha sido una de las sedes más importantes de este espectáculo durante sus ocho años de existencia. En 2015 la producción fue completamente renovada bajo el nombre *Two'r amigos 2* y retornó en diversas ocasiones a este escenario. En febrero de 2020, Emmanuel y Mijares llegaron a 53 funciones, lo que representa más de 500 mil boletos vendidos.

En la primera temporada de este show, los intérpretes fueron galardonados con la *Luna del Auditorio* 2013 en la categoría Pop en español, debido a la gran recepción que tuvo la gira desde sus inicios. La constancia en la calidad del espectáculo y la notable evolución del show, le permitieron a la dupla repetir la hazaña cuatro años después, en 2017.

El éxito de este espectáculo ha llevado a los dos artistas a presentarse en foros de renombre internacional, como el Hulu Theater del Madison Square Garden en Nueva York, The Colosseum en el Caesars Palace en Las Vegas y el Houston Toyota Center en Texas. También se han presentado en los principales recintos de la República Mexicana, entre ellos, Auditorio Citibanamex de Monterrey, Auditorio Telmex de Zapopan y Auditorio Metropolitano de Puebla.

Nacido en la Ciudad de México en 1952, Emmanuel es una de las voces más destacadas en México e Iberoamérica y considerado referente del pop y la balada en español en el mundo. En 1976 fue reconocido como la voz del periódico El Heraldo de México, ese mismo año lanzó su primer álbum titulado *10 razones para cantar*.

Diez años después logró una de sus más grandes proezas: colocar su disco *Toda la vida y otros grandes éxitos* (1986) en el lugar número uno de la lista Latin Pop Albums del ranking estadounidense de Billboard. A este material le siguieron las producciones discográficas *Solo* (1987), nominada al Grammy por Mejor artista pop latino, y *Entre lunas* (1988), las cuales ocuparon el mismo lugar del listado. Actualmente cuenta con más de 20 álbumes, entre compilaciones, discos en vivo y producciones de estudio.

El cantante, compositor, empresario, músico y torero será reconocido en una ceremonia privada con el Premio a la Excelencia en la 22 entrega del premio Grammy Latino, el próximo 17 de noviembre de 2021.

Manuel Mijares comenzó su carrera en la década de los 80 con temas famosos como *Bella y Siempre*. En más de tres décadas de trayectoria ha grabado alrededor de 30 discos y se ha posicionado como unos de los cantantes más icónicos de la balada y el pop en México. También es reconocido por interpretar los temas de telenovelas y películas como *El privilegio de amar*, *Corazón salvaje* y *Tierra de osos*.

Su más reciente disco de estudio fue lanzado en 2019 y se titula *Rompecabezas Vol. II*, el cual contiene colaboraciones con María León en el tema *No te vayas todavía*, con Melendi en la canción *Besos usados* y con Andrés Cepeda en *Bandida*.

Emmanuel & Mijares *Two'r amigos* se llevará a cabo este jueves 11 de noviembre a las 20:30 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec), bajo los lineamientos sanitarios vigentes. Boletos: de \$150 a \$2500, disponibles en las taquillas del foro sin cargos extra y en el sistema Ticketmaster.



Coordinación de Prensa

Auditorio Nacional

T+ (55) 9138 1350
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,
V Sección, Miguel Hidalgo, México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx